

La madre de Milagros critica con dureza al sistema judicial y de salud: "Ella expresó su sufrimiento, pero nadie la asistió"

Principal



Publicada el: 01/11/24	Visitas: 43
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 39	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-madre-de-milagros-critica-con-dureza-al-sistema-judicial-y-de-salud-ella-expreso-su-sufrimiento-pero-nadie-la-asistio_7102.php

**LA MADRE DE MILAGROS
CRITICA CON DUREZA AL
SISTEMA JUDICIAL Y DE
SALUD: 'ELLA EXPRESÓ
SU SUFRIMIENTO, PERO
NADIE LA ASISTIÓ**

Principal

La madre de Milagros critica con dureza al sistema judicial y de salud: "Ella expresó su sufrimiento, pero nadie la asistió"

A 16 años de un cruel hecho en Maldonado, la lucha por justicia de Milagros Chamorro, quien fue víctima de violación grupal a los 14 años, sigue más vigente que nunca. Familiares y amigos se movilizan para que su historia no quede en el

olvido.

Sentada Colectiva en Solidaridad por Milagros Chamorro

Este viernes, se llevó a cabo una emotiva "sentada colectiva" frente a la Jefatura de Policía de Maldonado, en apoyo y demanda de justicia por Milagros Chamorro, una joven de 30 años que fue víctima de una violación grupal y se quitó la vida la semana pasada en un centro de salud mientras aguardaba atención médica.

La Voz de su Madre

Laura Cabrera, madre de Milagros, participó de la actividad y brindó unas sentidas declaraciones a Subrayado.

Con lágrimas en los ojos, Laura expresó el profundo dolor que atraviesa su familia ante esta dolorosa realidad, describiendo la situación como profundamente injusta.

"Ella golpeó muchas puertas, buscó mucha ayuda y anheló justicia desde un primer momento.

Milagros fue víctima de una violación en manada a los 14 años, y los responsables están libres, sin haber enfrentado consecuencias.

La Fiscalía cerró el caso sin respuesta", relató Laura, conmovida por el sufrimiento de su hija.

La Búsqueda de Ayuda

Laura también compartió que Milagros había intentado obtener apoyo psicológico y psiquiátrico, pero no logró recibir la atención necesaria.

"Ella expresó su angustia, pero la dejaron sin la asistencia de un psiquiatra. Nadie la ayudó en su momento más crítico", subrayó.

Un Llamado a la Acción

En medio de su dolor, Laura hizo un llamado al sistema de salud, instando a que los jóvenes en situaciones similares reciban la atención adecuada y no queden desamparados.

"La sociedad está mostrando una falta importante en lo que respecta a la salud mental y la justicia.

Todos somos conscientes de que Mili no merecía este destino.

Ella merecía ser escuchada y obtener justicia", enfatizó.

Demandas de la Familia

A pesar de la complejidad de buscar justicia, Laura afirmó que es crucial evitar que más personas pasen por lo mismo.

La familia de Milagros pide que las emergencias psiquiátricas sean tratadas con seriedad y que la Justicia cumpla con su labor.

El hermano de la joven también estuvo presente en el homenaje y comentó que Milagros trabajaba con víctimas de violencia de género y personas en situación de calle, lo que le otorgaba el conocimiento necesario para buscar ayuda. "Lo intentó en numerosas ocasiones, pero no obtuvo respuesta", lamentó.

Organización de la Actividad

La sentada fue organizada por la Maestría en Políticas Públicas del CURE-Maldonado, donde Milagros era licenciada en trabajo social y formaba parte de la comunidad educativa.

Su trágica historia resuena como un llamado urgente a la acción por parte de la sociedad en su conjunto.

Fuente: Subrayado

Imágenes



**LA MADRE DE MILAGROS
CRITICA CON DUREZA AL
SISTEMA JUDICIAL Y DE
SALUD: 'ELLA EXPRESÓ
SU SUFRIMIENTO, PERO
NADIE LA ASISTIÓ**

madre de milagros critica con dureza al sistema judicial y de salud ella expreso su sufrimiento pero nadie la asis

Tags

chamorro, respuesta, milagros, familia, actividad, colectiva, momento, llamado, justicia, maldonado, sentada, historia

Noticias relacionadas

4.4 * *El Msp iniciará una indagación sobre el centro de salud que atendía a Milagros, la joven que se quitó la vida tras haber denunciado un*

abuso

3.7 * *Milagros Chamorro: un relato desgarrador de la violencia de género y la falta de protección del sistema*

4.7 * *Milagros Bonino, la prometedora artista local, inaugura su esperada exposición en Salto hoy*

4.0 * *El enigma de Milagros Cuello: ocho años buscando respuestas en una investigación estancada*

3.6 * *El Msp inicia una investigación a un prestador de salud tras el trágico suicidio de una joven que había denunciado una violación*

4.9 * *Impactante relato: la conmovedora vida de Mostafa, el pequeño que sufrió la pérdida de un ojo y de casi toda su familia a causa del conflicto bélico*

4.7 * *Heber se pronuncia sobre el asesinato de su madre: "Se trató de un ataque político al Partido Nacional por oponerse a la dictadura"*

5.0 * *Día Mundial de la Salud Mental: Invitación a reflexionar sobre mitos, estigmas y la búsqueda de una atención integradora*

3.5 * *"Un niño palestino relata la desgarradora pérdida de su madre y hermano en un incendio en Gaza"*

4.7 * *Heber: "Ya son 46 años de incertidumbre y dolor en la búsqueda de justicia por el asesinato de nuestra madre Cecilia Fontana"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024